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• L'Union : Vous avez signé 
au mois de janvier dernier 
un contrat de deux saisons et 
demie avec le club italien de 
Frosinone (D2). Comment se 
sont déroulées les tractations et 
comment avez-vous été repéré ?
Anthony Oyono : Durant la 33e 
édition de la Coupe d'Afrique des 
nations de football qui s'est récem-
ment tenue au Cameroun, les di-
rigeants de Frosinone ont regardé 
l'ensemble de mes matchs. Ils ont 
immédiatement pris attache avec 
moi, et les choses se sont emballées 
très rapidement car le marché 
des transferts était sur le point 
de fermer. Voilà comment je me 
retrouve en Italie.
L'Italie est réputée avoir une 
tactique défensive à toute 
épreuve. Or, justement vous êtes 
défenseur. Qu'avez-vous appris 

depuis que vous êtes dans la 
Péninsule ?
C'est toute une école ici. Un art, 
suis-je tenté de dire ! En Italie, 
chaque jour, j'apprends un peu 
plus au niveau tactique. Surtout 
comment positionner son corps en 
phase défensive. C'est une bonne 
chose que je sois venu en Italie.
Nouvelle vie, nouvelles habi-
tudes en Italie. Comment se 
déroule votre quotidien à Fro-
sinone ?
La vie est paisible ici. Mes jour-
nées sont consacrées uniquement 
au football. Entraînements les 
jours de la semaine et match en 
week-end. Pour l'instant, je ne 
parle pas encore l'italien mais ça 
viendra. J'apprécie aussi la cuisine 
italienne.
Avez-vous des ambitions avec 
votre nouveau club ?
J’aimerais intégrer le plus possible 
la philosophie de jeu de ce nou-
veau club et avoir plus de temps 
de jeu avant la fin de saison.

Quelle est la différence entre le 
championnat de France de D3 
et celui d'Italie de D2 ?
La différence se situe au niveau 
tactique. Ici on insiste beaucoup 
sur cette notion. Le jeu est plus 
posé en plus d'avoir une bonne 
maîtrise du jeu en phase de pos-
session.
Un mot sur votre prestation 
durant la dernière Can.
Je suis content du niveau de jeu 
affiché par notre équipe durant la 
Can et je suis heureux d’avoir pu 
montrer ce dont j’étais capable. 
C’était vraiment un honneur de 
pouvoir jouer pour ce maillot du-
rant une grosse compétition.
Au mois de juin prochain, le 
Gabon débute les éliminatoires 
de la Can-2023. Quel objectif 
pour Oyono et les Panthères ?
Les éliminatoires de la Can-2023 
sont dans un coin de ma tête. 
Nous allons essayer de bien dé-
buter cette compétition. Objectif : 
jouer la prochaine Can en Côte 

d'Ivoire. Ensuite aller le plus loin 
possible lors de cette édition.
Le mot de fin…
Je tiens à remercier Patrice Neveu 
et Fabrice Do Marcolino qui sont 
venus me chercher et m’ont fait 
confiance dès le début. Personne 

ne me connaissait au Gabon. Et 
sans eux, rien n’aurait été pos-
sible pour moi. Pour finir, je sou-
haite terminer en remerciant le 
peuple gabonais pour la force qu’il 
a su nous donner durant toute la 
Can-2021.

Anthony Oyono : "En Italie, chaque jour 
j'apprends un peu plus au niveau tactique"

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

SHUJI Noguchi, ambassa-
deur du Japon au Gabon, 
a conféré récemment avec 

le Bureau directeur de la Ligue 
de judo de l’Ogooué-Maritime 
(Lijom).
Profitant d’un séjour de travail 
en terre marigovéenne, le di-
plomate nippon a souhaité ren-
contrer les responsables locaux 
d’un sport qu’il dit " être l’un 
des plus pratiqués au Gabon par 
les Gabonais ". C'est ainsi qu'il 
s'est entretenu avec Me Wil-
fried Nguema, président de la 
Fédération gabonaise de judo et 
jiu-jitsu. Ce dernier pense que 
la Lijom est " la ligue la mieux 
organisée et ayant les meilleurs 
judokas du pays".
De la présentation faite par Pa-
trick Adanhodou Ondenot, son 
président, cette ligue, dotée de 
neuf clubs, compte vingt cein-

tures noires allant du premier 
au sixième dan. Elle enregistre 
350 licenciés dont 80 % ont 
moins de 20 ans et fournit 70 % 
des équipes nationales cadets 
et juniors. Elle a engrangé trois 
médailles d’Afrique avec les 
cadets (2 en argent et une en 
bronze) et une médaille d’Afrique 
avec les juniors (argent). Tout 
au long de l’année, elle organise 
de nombreuses manifestations 

et compétitions dont le Tour-
noi international de la ville de 
Port-Gentil qui ambitionne de 
réunir les athlètes des pays de 
la Cémac.
Le président de la Lijom s’est 
montré satisfait de l’honneur 
fait aux judokas marigovéens par 
l'ambassadeur Shuji Noguchi, qui 
a enregistré leurs doléances, pro-
mettant ensuite d'aider le judo 
gabonais.

Le Japon promet d'aider le 
judo gabonais

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

L’ambassadeur du japon au Gabon,  Shuji Noguch, lors de sa 
rencontre à Port-Gentil avec les responsables de la Ligue de 
judo et du président fédéral Wilfried Nguema. 
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INITIALEMENT prévue pour 
ce dimanche 6 mars 2022, 
l’assemblée générale élective 

de la Fédération gabonaise om-
nisports des personnes handi-
capées (Fégoph) est reportée au 
19 juin prochain. Tel est indiqué 
sur la note d'information signée 
du secrétaire général de ladite 
entité, Denis Bibang-Bi-Nteme, 
à l'attention des délégués (prési-
dents des ligues et associations).
" Nous constatons que jusqu’en 
date de ce jour, 80% des membres 
affiliés ne sont pas à jour sur le 
plan concernant le renouvelle-
ment des bureaux et les paie-
ments réguliers des cotisations 
annuelles. Pour éviter toute 
contestation post-électorale, un 
délai de trois mois est accordé 
aux membres pour régulariser 
leur situation ", peut-on lire sur 
la note.
Par ailleurs, le dépôt des candi-

datures reste clos. Les candidats 
dont les dossiers sont incom-
plets sont toutefois priés de les 
compléter au plus tard le 15 mai 
2022. Le secrétariat de la Fégo-
ph a retenu deux candidatures. 
A savoir : celle de Guy-Gaëtan 
Ntoutoume Endenda Yanga Ya'a, 
qui se propose d'être au service 
de sa communauté, et de Satur-
nin Ndolia qui pense qu'une fé-
dération doit être au service des 
ligues et athlètes handisports.

Fégoph : report de 
l’élection au 19 juin

PSNB
Libreville/Gabon

 Denis Bibang-Bi-Nteme, se-
crétaire général de la Fégoph .
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Anthony Oyono : «C’est une bonne chose que je sois venu 
en Italie.»
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